

miércoles 27 de diciembre de 2023

Abierta al público la experiencia inmersiva de 'La Casa de la Navidad' hasta el próximo 4 de enero en la Casa de la Juventud

La iniciativa, promovida por el Área de Juventud, trata de acercar la casa de Papá Noel y su taller al público. Destaca la decoración y los detalles existentes en las distintas habitaciones de este pasaje tan especial y entrañable.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Juventud, Marta González, han visitado con motivo de su apertura "La Casa de la Navidad", nueva experiencia inmersiva a través de un pasaje de estancias muy especial al recorrerse la casa de Papá Noel y el taller en el que se hacen realidad los sueños de todos los niños y jóvenes.

Dicha iniciativa se desarrolla en la Casa de la Juventud hasta el próximo 4 de enero en horario de 11:00 a 13:00 horas por las mañanas o por las tardes de 17:30 a 20:30 horas. Del 27 al 30 de diciembre podrá visitarse en horario de mañana y tarde, los días 31 de diciembre y 1 de enero sólo por las mañanas y el 2, 3 y 4 de enero tanto por la mañana como por la tarde.

La entrada es libre y gratuita, animándose a su visita por la suntuosidad de la decoración expuesta, los múltiples detalles y la cálida acogida en un lugar mágico ideal como alternativa también de ocio para su visita en esta Navidad y completando el amplio programa de actividades y talleres previsto por el Área de Juventud.



